

\$ Dólar Hoy

Finanzas Personales

Indicadores

Gráficos Zona Bursátil

Valeria Bot

© En Perspectiva

► Videos Análisis Técnico

Avisos De Ley v

Inicio > Ecopetrol, noticias y análisis de interés > Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, no ha pensado en renunciar por caso..

# Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, no ha pensado en renunciar por caso Nicolás Petro

Por Yennyfer Sandoval - 2023-08-08



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol. Foto: Andeg y Valora Analitik

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, se refirió este martes al escándalo que ha desatado Nicolás Petro con sus declaraciones en las que acepta haber recibido dineros ilegales para la campaña del ahora presidente de Colombia, Gustavo Petro Urrego.

Roa Barragán aclaró que no es cierto que renunció a la Presidencia de Ecopetrol como consecuencia del escándalo de Nicolás Petro. "Ni siquiera ha pasado por mi cabeza, la verdad, no ha habido una circunstancia que me lleve a pensar si quiera en renunciar a la Presidencia en este momento. Entiendo que hubo algunos rumores de una situación a una Junta extraordinaria para evaluar mi permanencia en Ecopetrol, pero eso nunca sucedió", manifestó en Blu Radio.

De hecho, el presidente de la Junta Directiva de la petrolera colombiana, Saúl Kattan, le indicó a Valora Analitik que no era cierto que había una reunión planeada por parte del órgano directivo para discutir el futuro de Roa al interior de la empresa.

Y recalcó que la próxima reunión de la Junta será a finales de agosto de 2023 como está acostumbrado y ya programado, ya que esta reunión mensual se costumbra llevar a cabo a finales de mes.





Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol. Imagen: Ecopetrol

Recomendado: Piden renuncia de Ricardo Roa de Ecopetrol por presunto ingreso de dineros ilícitos en campaña de Petro

#### Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, ¿habló con Gustavo Petro?

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, explicó que habla permanentemente con el jefe de Estado sobre varios temas como: el control del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC), de los costos de los que va a salir confirmado el precio de los combustibles para los usuarios cada mes.

También de la deuda que hay de este fondo para las finanzas y la caja de Ecopetrol, temas de la política macroeconómica "y, obviamente, el tema de la campaña no deja de estar también en nuestra agenda".

Según Ricardo Roa, más que el tema de Nicolás Petro, han hablado de los elementos que han venido haciendo ruido en el mercado y en los medios.

"El tema de la financiación, y como siempre se lo he dicho yo al presidente y a los medios, la campaña tuvo una financiación diferente, una dinámica, una metodología distinta a todas las campañas en la que los recursos fueron todos centralizados. Es mensaje se lo reiteré el presidente", precisó el presidente de Ecopetrol.

Agregó que "sobre ese balance y esa relación detallada de ingresos y gastos, le reiteré al presidente que ya, prácticamente, el trámite ante el órgano de control correspondiente que es el Consejo Nacional Electoral-, ya fue surtido en todas sus etapas".

### Recomendado: Esta es la nueva Junta Directiva de ISA: entró Ricardo Roa presidente de Ecopetrol

De acuerdo con Roa Barragán, los recursos revisados, evaluados, validados y certificados están en las cuentas, se han devuelto los recursos y trasladado a las cuentas de los acreedores.

Ricardo Roa confirmó que el fin de semana anterior estaba adelantando una agenda de juntas directivas de las tres empresas que tiene **Ecopetrol** en Estados Unidos. "Cuando suena el tema del juez en la tarde, entonces la gente empieza a pedir mi renuncia, empiezan a decir que está comprobado el ingreso de recursos ilegales a la campaña, etcétera. Yo converso con presidente y me dice que lo mejor es que regrese a Colombia".

Es por eso que el viernes él asiste a Palacio y **se acuerda elaborar un comunicado de prensa contando cuál fue el curso de la obra, mostrando los ingresos de la campaña.** "Y ya después, el sábado, yo sí me reúno con el presidente en el Palacio para hablar de esos detalles. Prácticamente, le hablo nada más que al presidente los detalles de cómo fue la campaña".





Ricardo Roa presidente de Ecopetrol. Imagen: Ecopetro

Ricardo Roa insiste en estar tranquilo porque no entraron dineros ilegales a la campaña presidencial de Gustavo Petro. "Desde el primer momento en que inició la campaña, realmente, hicimos el propósito de evitar el ingreso de recursos -y menos de carácter o de naturaleza desconocida- y por eso desde el comienzo yo implementé una serie de controles dirigidos a evitar al máximo las donaciones, aportes -en especie o en dinero-", precisó.

#### Recomendado: Ricardo Roa habla tras denuncias de dineros irregulares en campaña de **Petro Presidente**

Añadió que "a raíz de eso, también de financiar el 100 % de los cupos disponibles, dentro de cada una de las fases de la campaña para ser financiados con recursos de los bancos tradicionales y las cooperativas que nos apoyaron económicamente con financiación", explicó en Blu Radio.



## Convierta a Valora Analitik en su fuente de noticias

ETIQUETAS Caso Nicolás Petro ecopetrol Ricardo Roa presidente de Ecopetrol

#### Artículos relacionados Más del autor



WeWork, con riesgos sustanciales de cerrar sus operaciones



Laura Milena Roa es la nueva presidente del Fondo Nacional del Ahorro en Colombia



Reforma tributaria y regalías golpearon con fuerza utilidades de <mark>Ecopetrol</mark> a junio

